

Protokoll der Fachschaftsratsitzung Informatik Nr. 408

Vom **28.03.2017** von **14:17** bis **15:20** Uhr

Sitzungsleitung: **Sebastian L. Hauer**

Protokoll: **Hendrik Reichenberg**

Beschlussbuch: **Jasmin Selchow**

Anwesend:

Dino Kussy	Jasmin Bruns	Matthias Schaffartzik
Felix Thran	Jasmin Selchow	Philipp Dittrich
Hendrik Klöß	Julian Hankel	Sebastian L. Hauer
Hendrik Reichenberg	Lena Krieg	Timo Cramer

Verspätet:

Cordt von Egidy (E)	François Hoffmann (E)	Jakob Vogt (E)
---------------------	-----------------------	----------------

Abwesend:

Alexander Brockmann (E)	Inessa Azizova (E)	Moritz Pfalzgraf
Dennis Ochocki (E)	Julia Wucherpfennig (E)	Rico van Endern (E)

Gäste:

Kevin Vorrath	Timuçin Boldt	Sebastian Peisker
---------------	---------------	-------------------

Inhaltsverzeichnis

1	ToDoS	2
2	Post	2
3	Mails	3
4	Berichte	4
5	FVV-Termin	6
6	Sonstiges	7
7	Newsletter	7

14:17 Uhr Die Sitzung wird eröffnet.

1 ToDos

Beginn des TOPs: 14:17

Protokolle

- 393 V1 – „in Arbeit“
- 395 V1 – „in Arbeit“
- 402 V2 – „in Arbeit“
- 403 V2 – „in Arbeit“
- 405 V2 – „in Arbeit“
- 406 V3 – „zu beschließen“

ToDos

Alt:

- Liste der Lernräume mit Größe und Anzahl der Plätze im Wiki eintragen → Lernraumbeauftragte → in Arbeit
- Regelungen ändern für Lernräume → Lernraumbeauftragte → in Arbeit
- GO¹ ändern → Moritz Pfalzgraf → in Arbeit

Beschluss

Beschlusstext:

Der FsR beschließt das Protokoll 406 wie rumgeschickt in der E-Mail vom 19.03.2017, unter Vorbehalt redaktioneller Änderungen.

Ja	Nein	Enthaltung
8	0	4

Angenommen

Wahlberechtigte anwesend: 12

2 Post

Beginn des TOPs: 14:21

☒ CeBIT²-Ticket

☒ Metro-Kataloge

¹Geschäftsordnung

²Centrum für Büroautomation, Informationstechnologie und Telekommunikation

- ☒ Masterabwerbung – nicht ausgehangen
- ☒ Messe der IT-Sicherheit – ausgehangen
- ☒ FsRO³ – was ändert sich
- ☒ Stellenausschreibungen – ausgehangen

14:23 Uhr: Jakob Vogt kommt.

3 Mails

Beginn des TOPs: 14:24

- 14.03.2017
 - @ ceres; Betreff: ceres Lecture und Meet the Expert mit Judy Illes am 28.03.2017 in Köln
 - ☒ Am 28.03.2017 findet um 18 Uhr am Max-Planck-Institut für Biologie des Alterns der Uniklinik Köln ein Vortrag zum Thema "Vorhersage und Umgang mit der Alzheimer-Erkrankung" statt. Am gleichen Tag findet bereits um 10 Uhr im ceres ein 3-stündiger Workshop zu Brain-Computer Interface Research statt. Dieser ist auf 20 Teilnehmer beschränkt und erfordert eine Anmeldung bis zum 21.03.2017. Beide Veranstaltungen sind kostenlos.
- 16.03.2017
 - @ FSB Victoria Hilpert; Betreff: Einladung zur Finanz-FsRK am Mittwoch, 29.3.17
 - ☒ Die nächste Finanz-FsRK findet am 29.03.2017 um 14 Uhr c.t. im AStA-Seminarraum statt. Hauptsächlich wird es um die Finanzregelungen zur neuen FsRO gehen.
- 20.03.2017
 - @ Privatperson; Betreff: Hilfe Projekt Programmierung
 - ☒ Der Schreiber der Mail sucht Hilfe für sein Projekt. Den theoretischen Teil versteht er, er braucht allerdings jemanden, der ihm bei der Programmierung (C++) unter die Arme greift.
- 21.03.2017
 - @ Projektteam do-camp-ing; Betreff: TU Dortmund Projekt do-camp-ing - Einladung zum Treffen mit Studierenden / Rückmeldung erbeten bis zum 13.04.2017
 - ☒ Am 19.07.2017 findet ab 20 Uhr das do-camp-ing auf dem Nord Campus statt. Bis zum 13.04.2017 sollen wir antworten, ob wir uns bei dem Informationsaustausch zwischen Studierenden und Schülern beteiligen.
- 22.03.2017
 - @ FSB Victoria Hilpert; Betreff: FsRKaraoke
 - ☒ Zur Vernetzung würden die FSBs gerne Karaoke im Klub Meitnerweg veranstalten. Terminvorschlag ist nun der 19.04.2017. Passt uns dieser Termin und soll dies um 18/19 Uhr oder 20/21 Uhr beginnen?

³Fachschaftsrahmenordnung

- 22.03.2017
 - @ univatar; Betreff: Seminare Projektmanagement
 - ✉ Univatar bieten Seminare im PMI/CAPM, Scrum, Prozessmanagement und Six Sigma für Studierende an, um diese auf den Beruf vorzubereiten. Die meisten dieser Seminare kosten 39€, das Six Sigma Seminar allerdings 160€. Anmeldungen sind erforderlich.
- 22.03.2017
 - @ trendence Institut GmbH; Betreff: Deutschlands 100 Top-Arbeitgeber - Karrierepublikation kostenfrei bestellen
 - ✉ Wir können mehrere Exemplare von "Deutschlands 100 Top-Arbeitgeber 2017" kostenfrei zur Weitergabe an unsere Studierenden erhalten. Ein Exemplar liegt schon im Büro.
- 26.03.2017
 - @ Privatperson; Betreff: PhD Computer Science Admission
 - ✉ Die Person fragt, ob die Zulassung zum Promotionsstudium schon offen ist.
- 27.03.2017
 - @ Lehrstuhl Unternehmensrechnung und Controlling (TU Dortmund); Betreff: Sonderregion | thyssenkrupp Manager Cup 2017
 - ✉ Wir wurden dazu eingeladen als FsR-Team beim thyssenkrupp Manager Cup mitzumachen. Dies ist ein Unternehmensplanspiel bei dem das Team Entscheidungen über Produktionsumfänge, Investitionen in Forschung und Entwicklung, das Produkt-Portfolio, das Marketing oder im Personalwesen treffen muss. Dieses Event findet ab dem 30.05.2017 statt und die Anmeldung sollte bis zum 21.04.2017 geschehen. Zu gewinnen gibt es Preise im Gesamtwert von 3.000 €.
- Sonstiges
 - Spam
 - StratOz hat einen Ausbildungsplatz als Fachinformatiker zu vergeben
 - Neue Effizienz (Bergische Gesellschaft für Ressourceneffizienz mbH) sucht für den Standort Wuppertal neue Mitarbeiter
 - Online-Studie für eine Masterarbeit von außerhalb
 - Master-Abwerbung (Erasmus Mundus Masters Program)
 - Werbung von unibind
 - Werbung für die akademika Job-Messe
 - Zu Pfingsten findet die adh-Open Wellenreiten 2017 in Seignosse statt

4 Berichte

Beginn des TOPs: 14:31

- Felix Thran:
 - Die T-Shirts für das Merchandise und die O-Phase sind bestellt.
 - Sie haben 1761,95 € ausgegeben.

- Es wurde nicht bei BananaTexx bestellt.
 - Dies kam dadurch, dass BananaTexx teurer war und es nicht geschafft hat zeitig ihr Angebot rauszubringen.
 - Es wurde bei Flyeralarm bestellt, die am Hellweg sitzen. Der Stoff kam von Printpalace.
- Jakob Vogt:
 - Wir haben neue SBM⁴ erhalten und die O-Phase von Bianca hat ihre Finanzen abgeschlossen.
 - Ein WiMi hat angefragt, ob wir an einer AG für das Spiel GO Interesse hätten. Es gäbe einen Lehrer in dieser AG. Dazu wäre ein Link im Wiki praktisch.

14:34 Uhr: Jakob Vogt verlässt den Raum.

- Matthias Schaffartzik:
 - Am Wochenende waren die Teamertage.
- Hendrik Klöß:
 - Der Ältestenrat des Kiosks merkt an, der FsR solle darauf achten, dass nur Kioskler den Schlüssel aus dem Büro mitnehmen sollen.
- Philipp Dittrich:
 - Bericht zum FakRat⁵
 - Demnächst wird eine Honorarprofessur vergeben.
 - Der DIT⁶ wurde auf den 20.07.2017 verschoben.
 - Im Gespräch mit der Prorektorin Studium über das Studienverlaufsmonitoring hat sich herausgestellt, dass die Zahlen der Abbrecher erschreckend sind. Vor allem in den ersten zwei Semestern brechen viele Studenten ihr Studium ab. Die LuSt⁷ soll sich zu diesem Thema eventuell mal Gedanken machen.
 - Der PA⁸ hat im Zuge der Masterzulassung viel Arbeit.
 - Die Senatskommission LuSt diskutiert kontrovers über den "Leitfaden guter Lehre". Wir sollten uns entsprechend auch mal dazu äußern.
 - Im PA ist Prof. Chen nun Vollmitglied und Prof. Fischer stellvertretendes Mitglied.
 - Das Gleichstellungskonzept wird bald durchgesprochen.
 - Die Diplomauslaufordnung wird bald veröffentlicht und bis 2018 werden hoffentlich alle Diplomstudenten in den Bachelor oder Master umgeschrieben sein.
 - Der Vorkurs Mathe im WiSe⁹ passt nicht optimal zur Vorbereitung für Mafl 1¹⁰. Könnte man den Vorkurs eventuell selbst übernehmen oder die Mathematiker überzeugen diesen selbst anzupassen?

⁴Selbstbewirtschaftungsmittel

⁵Fakultätsrat

⁶Dortmunder Informatik-Tag

⁷Kommission für Lehre und Studium

⁸Prüfungsausschuss

⁹Wintersemester

¹⁰Mathematik für Informatiker 1

- Hendrik Reichenberg:
 - Morgen findet die Finanz-FsRK¹¹ statt.
 - Der Haushalt der Studierendenschaft wurde im HHA¹² beschlossen und wird nun so in das StuPa¹³ gegeben.
- Jasmin Selchow:
 - Die Aktion der Stiftebox hat kein Auslaufdatum und wird entsprechend weiter im CZI¹⁴ behalten.
- Sebastian L. Hauer:
 - Beim Sicherheitsdienst ist angekommen, dass wir Personen wieder mit reinnehmen dürfen, wenn wir dies möchten.

5 FVV-Termin

Beginn des TOPs: 14:48

Diskussion

- Die Fragestellung für alle war "Ist der 26.04.2017 ein guter Termin?".
- Felix kommt am genannten Termin etwas verspätet.

14:51 Uhr: Jakob Vogt betritt den Raum wieder.

- Als Uhrzeit war 14 Uhr angedacht.

14:52 Uhr: François Hoffmann kommt.

- Den Termin in der zweiten Vorlesungswoche festzulegen wäre für alle Studenten sicherlich sinnvoller, als ihn in der ersten Vorlesungswoche abzuhalten.
- Julian Hankel wird vermutlich nicht anwesend sein, da er seine Jägerprüfung am selben Tag hat.
- Bisherige Tagesordnung:
 - Bestimmung der Versammlungsleitung
 - Bestimmung der TO
 - Berichte des FsR
 - Berichte der Gremien / AGs
 - Entlastung der Finanzer
 - Abstimmung / Beschluss: Busy Beaver streichen
 - Wahlen
 - Pause
 - Sonstiges

¹¹Fachschaftsrätekonferenz

¹²Haushaltsausschuss

¹³Studierendenparlament

¹⁴Chaos/Couch Zentrum Informatik

- Dino Kussy wird die Wahlzettel vorbereiten.

15:09 Uhr: Jakob Vogt und Lena Krieg gehen.

15:10 Uhr: Cordt von Egidy kommt.

Beschluss

Beschlusstext:

Der FsR beschließt die Einberufung einer FVV für den 26.04.2017 von 14.00 Uhr bis 18.00 Uhr.

Ja	Nein	Enthaltung
----	------	------------

11	1	2
----	---	---

Angenommen

Wahlberechtigte anwesend: 14

6 Sonstiges

Beginn des TOPs: 15:16

- Die MindSquare AG bietet eine Zusammenarbeit an. Da sie bereits eine weniger seriöse Stellenausschreibung bei uns eingereicht haben – ein Trollface war darauf abgebildet – sind wir abgeneigt exklusiv mit Firmen zusammenzuarbeiten. Sie sollen sich gerne an die Alumni¹⁵ wenden.

7 Newsletter

Beginn des TOPs: 15:19

- Das Semester beginnt wieder. Denkt an euer Semesterticket.

15:20 Uhr Die Sitzung wird geschlossen.

¹⁵Alumni der Informatik Dortmund e.V. | Das Netzwerk der Chancen